## La Bonne Entente Salloise s'expose!

Ce 29 mai dernier, deux des nombreuses activités de la Bonne Entente avaient organisé leur exposition annuelle.

L'atelier photo avait mis sous cadres quatre-vingt photos choisies parmi trois thèmes. Tout d'abord les reflets : reflets sur l'eau, dans un miroir, dans une vitrine, dans des lunettes, etc. Ensuite les photos composites, c'est à dire photos créées d'effets particuliers et/ou de plusieurs photos superposées ou photos mises côte à côte. Le troisième thème était plus libre puisque laissé à l'appréciation des auteurs.

De l'avis général, cette exposition était de belle tenue, et reflétait l'application et l'implication des huit exposants durant l'année de travail de cet atelier photo.

Pour sa part, le groupe des couturières exposait de magnifiques réalisations. Cette année, la palette de leurs talents s'est étendue. Outre les travaux d'aiguilles : couture, point compté, patchwork, elles ont travaillé la généalogie, la confection de bijoux, l'art floral, la confection de boules de Noël. C'est dire si le titre "Couture et arts déco" est justifié. Bravo mesdames!

Nous n'avons évidemment pas oublié les traditions, puisque passées les félicitations et les petites allocutions habituelles, tout ce petit monde s'est retrouvé dans je jardin du château pour partager un apéritif bien sympathique.

D'ores et déjà, le rendez-vous est pris pour l'an prochain.





